



Communiqué de presse - Avril 2024

Ia Mad Jacques VELO ESTUAIRE SUD

Le week-end des 24, 25 et 26 mai 2024

L'estuaire de la Seine accueille la « Mad Jacques Vélo » pour une seconde édition

La grande aventure « Mad Jacques Vélo Estuaire » revient dans l'estuaire de la Seine en 2024. Pour cette seconde édition, ce sont les territoires de Cœur Côte Fleurie et Lisieux Normandie qui accueilleront les vélotouristes venus des quatre coins de la France.

Cet évènement, qui a pour but de faire découvrir l'estuaire de la Seine à **des centaines de cyclotouristes venus de toute la France ainsi qu'aux habitants du territoire**, se déroulera **le week-end des 24, 25 et 26 mai,** au départ de **Deauville.**

Les cyclistes sillonneront durant 2 jours les jolies routes du Pays d'Auge, des bords de mer à l'arrière-pays, ils découvriront des lieux et des paysages emblématiques de l'estuaire ainsi que les villages typiques pour bivouaquer, profiter des animations ouvertes à tous et participer à la fête de village qui se tiendra le dimanche matin à **Livarot**, étape finale de ce joyeux et original périple, après un premier bivouac à **Moyaux**.

A retenir

- 500 à 700 cyclotouristes,
- 3 jours d'itinérance à vélo, des bords de mer à l'intérieur des terres,
- 120 kilomètres, de nombreux checkpoints dans des lieux éclectiques tout au long du parcours pour découvrir le territoire,
- 1 départ de Deauville, le vendredi matin,

- 1 village bivouac étape, Moyaux, avec des animations, le vendredi soir,
- 1 village d'arrivée, Livarot, le samedi soir et le dimanche matin, avec une grande fête de village : animations terroir, musique live, projections de films, espace bien-être, village exposants, jeux traditionnels, visites ...
- Animations et fête ouvertes à tous les habitants, sans inscription et gratuitement.

Les territoires impliqués

Avec la participation et l'aide active des communes de Deauville, Trouville-sur-Mer, Moyaux, Livarot, Villers-sur-Mer, Beaumont-en-Auge, Beuvron-en-Auge, Cambremer, Courtonne-les-deux-églises, Fervaques, La Croupte, et le soutien du Pôle métropolitain de l'estuaire de la Seine, de la communauté de communes Cœur Côte Fleurie et de la communauté d'agglomération Lisieux Normandie.

Le Pôle métropolitain de l'estuaire de la Seine, partenaire des Mad Jacques Vélo Estuaire et à l'initiative du déploiement de l'évènement sur le territoire, porte de nombreuses actions dans le domaine du tourisme avec l'objectif de valoriser et promouvoir les atouts des territoires de l'estuaire. Comme *Gambade !*, Les Traversées de l'estuaire ou La Réserve en Seine, la Mad Jacques Vélo Estuaire permet de développer une nouvelle expérience touristique de mobilité valorisant patrimoines, savoir-faire et terroirs.

La Mad Jacques

Depuis 2017, le collectif Mad Jacques crée des courses d'aventure à travers la France. Leur objectif : faire voyager moins loin mais mieux en envoyant des centaines de participants explorer des coins insoupçonnés du pays en stop, à vélo, en trek et en canoë.

Quelques images de la 1^{ère} édition : Mad Jacques Vélo Estuaire Nord 2023

La l^{ère} édition de la Mad Jacques Vélo dans l'estuaire de la Seine s'est déroulée les 2,3 et 4 juin 2023 sur les territoires de la communauté urbaine Le Havre Seine Métropole, la communauté d'agglomération Fécamp Caux Littoral et la communauté de communes Campagne de Caux.

Autres visuels disponibles sur demande.



Contacts presse: Vincent Drye, 06.48.76.27.95, vincent@davaidavai.co et contact@estuairedelaseine.fr

Informations supplémentaires sur :

- https://www.madjacques.fr/les-courses/velo-estuaire
- https://www.estuairedelaseine.fr/la-mad-jacques/